



Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence C-2872

Prix 470 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice le port : au pied du bassin du port, dans une copropriété de haut standing avec gardien , le neptune. En 3ème étage avec ascenseur, magnifique appartement 2 pièces de 36m², entièrement rénové et vendu meublé. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine aménagée et équipée, donnant sur une terrasse profonde de 8m² exposée est et offrant un très bel aperçu mer, d'une chambre spacieuse avec rangements, d'une salle d'eau à l'italienne et de wc séparés. Cet appartement propose des prestations de qualité avec parquet en chêne massif, rangements sur mesure, climatisation réversible, et ...

Nice le port:at the foot of the harbor basin, in a luxury condominium with a caretaker, le neptune. On the 3rd floor with elevator, magnificent 2-room apartment of 36m², completely renovated and sold furnished. It comprises an entrance hall, a living room with a fitted and equipped kitchen, opening onto an 8m² east-facing terrace with a beautiful sea view, a spacious bedroom with storage space, a walk-in shower room and separate toilets. This apartment offers high-quality amenities including solid oak flooring, custom storage, reversible air conditioning, and double glazing. Ideal as a ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





